

PARLE MOINS FORT JE NE SUIS PAS SOURD !

En France, 11% de la population est concernée par un problème d'audition soit près de 7 millions de personnes. Quand on parle de problème d'audition, on pense à la surdité totale. Pourtant, les problèmes d'audition recouvrent une réalité très large : acouphènes, perforation du tympan, hypoacousie, surdité d'une oreille...
Liée à l'âge, à un traumatisme, une maladie ou simplement à une trop forte exposition au bruit, la perte d'audition peut tous nous concerner et elle n'est pas forcément totale.

*Des solutions existent pour concilier
handicap auditif et emploi.
parlons-en !*

Une production réalisée à l'occasion de la journée mondiale des sourds du 24 septembre dans le cadre du réseau des référents handicap animé par l'  agefiph

